

この事は既に報じておるが争議團慰問、為栗おこし一百二十個を寄贈し来たので道に名争議團ヒ分配し豪族に贈り事ト了
都下市長、争議応援團は更に応援活動を進め傳單五万枚作成全市に貼布す
シテおつた
応援金一千四百支部に配給。襄に大坂よりの応援金一千四百支部に分配シテいた
応援金額々々集まつた。今日迄上集まつた分は古の如く
五日五百四 大坂自助会 八日百五十四 大坂震氣勞防
六日一百四 中部文通勞防
七日一四 華巣鍾吉
七百五十三 勝助記者会
一八百四 中部文通勞防
一八百四 東遷延業員組合
一八百四 玉電延業員組合
二八百四 大坂震氣勞防
十日午後一時迄の応援金は計八千四百突破した
スギヤツアラ職員の不満高まる。我々のストに対するスギヤツアラとしての下級職員は日夜の激務に疲れて漸く不満の声が濃厚となり裏面的には争議團を
援護せんとするに至り電気局は腹有から突撃され人とすらに至り我々のストを叫び前さんとしてゐる電気局は却つて自己の足下に崩壊せんとするに至り

不卜情報第十七報

卷之三

家族保護團四百三十九名突破
組として一齊保護に歩動工事
声明書兼表首脳部二名監視官に出頭陽御開停に對しては指令に半日首脳部
の方針セハソキリシ左が更に社會的に我公事立場並鮮明にすべく声明書を
発表シ首脳部河野、野平兩君出警視官に歩致シ左
霞東新宿本部皆令付直に復寫シて各組班に散布、一方毎日三四回乃至三四回
地区及支部一二一太糸行、東部ノ一月六ト指令に革き參人ニ用意去徵收處
貯即時納入

電車費南二月の六十の指合に基き金二月追加徴収即日成功。日支旅婦人車
掌の喜びりと歎次減少左では二名に過ぎない。大改應援金は人多割合も
組に分配し左所非常に或激レ右に分がれ付口ノ七脇左右ばあらかじと申す
火玉燃え立左立左